
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024年（令和 6年） 12月  25日（水） 第 19回例会（通算 3036回） 

会長：宮城早人    副会長：今西敦之  

幹事：新里裕樹   直前会長：前原博一   

副幹事：木下省三  会場監督（ＳＡＡ）委員長：黒島勝 

2024-25年度 ◆クラブ会長テーマ◆ 

「親睦と友愛の絆で広げる奉仕」 

2024-25 年度 RI会長テーマ 

RI会長：ステファニー・アーチック 

石川 彌八郎 地区ガバナー 

テーマ：隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に 
 今月のロータリーレート 1$￥150   

 

 

 ◎疾病予防と治療月間   

 

12月のプログラム   12/14（土）公開例会：出雲充氏講演会   12/18（水）宜野湾 RC との合同例会 

例会日 水曜日 12：30～13：30           例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311            

事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4     TEL/FAX（0980）83－2917 

URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com      E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

 

 
ガバナー公式訪問・宜野湾 RC との合同例会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。そして石川彌八郎ガバナー、木村敦史

地区幹事、並びに緑間禎ガバナー補佐、西村眞一分区幹

事、ようこそ当石垣ロータリークラブにお越しいただき、あり

がとうございました。今日は 2580 地区のトップリーダーであ

られる石川ガバナーをお迎えしての年間最大行事であるガ

バナー公式訪問であり、先程開催されたクラブ協議会も滞

りなく相済ませることができました。石川ガバナー、木村幹

事におかれましては、昨夜宮古島から石垣入りして直後、

大変お疲れであったにもかかわらず、私共石垣クラブの理

事・役員メンバーとの懇親会にご参加いただき、ハーモニ

カのプロミュージシャンであられる石川ガバナーと私石垣ク

ラブ会長の宮城とでコラボ演奏をさせていただいたり、また、

当クラブ黒島剛パスト会長のギターや歌や外メンバーのカ

ラオケにも石川ガバナーがバックサポーターとしてハーモ

ニカの音色をかぶせてくるなどして終始楽しい宴（うたげ）

になり、その宴は美崎町での二次会にまで延々と及び、気

づけば日付を跨（また）ぐところでした。石川ガバナー、木

村幹事遅い時間まで本当にありがとうございました。 

本日先程開催されたクラブ協議会では石川ガバナーの

「隔たりを取り除きご縁を大切に」という年間テーマを、どの

活動計画にも盛り込んで、年間テーマを基に、各委員長が

報告していくという形で進められました。もちろんクラブ協議

会は厳粛な中での緊張感ある会ではあるのですが、石川

ガバナーの優しく、温かく、愛に溢れるお人柄のお陰で協

議会は終始にこやかな和気藹々（あいあい）の会になりまし

た。石川ガバナーありがとうございました。そして、木村地

区幹事、緑間ガバナー補佐、西村分区幹事もお忙しいとこ

ろご来臨の上、協議会へのご参加誠にありがとうございまし

た。本日の協議会の内容、石川ガバナーのご講評等につ

きましては会員各位に後日フィードバックしたいと思います。 

さて、幹事報告でもありましたが、石川ガバナー年度の

「隔たりを取り除きご縁を大切に」のテーマの下、来る 12月 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

18 日に宜野湾クラブとの合同例会があります。多数の会員

のご参加をお願いします。石川彌八郎ガバナーは東京福

生ロータリークラブの所属で、18 代続く石川酒造の当主で

あられます。また別の顔としては、ハーモニカの名手であら

れハーモニカのプロミュージシャンであられます。また、別

の顔として著述家・作家でもあられ、本も執筆なさっていま

す。今日はこれから石川ガバナーに皆様の前でハーモニ

カをご披露いただき、その素晴らしい音色に聞きほれてい

ただきたいと思います。また、作家としての文筆活動の傍ら

講演にも数多く出演され至る所で大変評判を博されていま

す。今日は我らが 2580 地区のトのトップリーダー石川彌八

郎ガバナーのハーモニカ、そして講演卓話を楽しみましょう。 

それでは石川ガバナーの「隔たりを取り除きご縁を大切

に」に続き、石垣ロータリーの「親睦と友愛の絆で広げる奉

仕」のテーマの下、楽しい例会にしましょう。今日も宜しくお

願いします。 

 

本日の幹事報告は 2点です。 

1）.イベント、スケジュールの件です。12/14（土）公開例会

12/18（水）は宜野湾RCとの合同例会ですが、宜野湾での

開催となっております。1/31（金）は那覇南 RC の創立 50

周年記念式典祝賀会。2/7（金）は IM 大会。全てのスケジ

ュールのご案内は Slackにてご案内させていただきますの

で、よろしくお願いいたします。 

2）.石垣市からチケット購入依頼がきております。来年の

「初春交換会」のチケットです。1/6（月）の開催です。チケッ

ト購入は事務局までお願いいたします。 

 

吉田貴紀 国際・米山委員長：国際委員会から会員の皆さ

まへお願いとご案内がございます。6/21～25 日までの期

間でカナダのカルガリーで国際大会が開催される予定にな

っております。石垣 RC からは宮城会長からは 10 名の参

加をマストでお願いしたいと言われております。那覇東 RC

の古川さんのところで取りまとめをしていただいております。

円安等もありまして負担にはなると思いますが、皆さんが楽

しめるように段取りをさせて頂きたいと思っておりますし、上

野 RC さんとカルガリーの場所で交流会を設けようと言う話

  例会記録   12月 4日（水） 第 16回（通算 3033 回） ガバナー公式訪問  

■会 長 挨 拶■ 

宮城 早人 

■ 幹事報告：新里 裕樹 ■ 

◆ 会員・委員会からの報告 ◆ 

◇総会員数：55 名 （正会員 53 名・名誉会員 2 名・出席免除会員 2 名） 

◇出席義務会員数：51 名  ◇出席人数：30 名  欠席人数：21 名  出席率：58.82％ 

≪司会進行：黒島 勝・櫻井 浩一≫ 

◇ビ ジ タ ー：石川 彌八郎 ガバナー（東京福生 RC）・緑間禎ガバナー補佐（那覇東 RC） 

木村 敦史 地区幹事（東京福生 RC）・西村眞一分区幹事（那覇東 RC） 

◇メ ー ク ア ッ プ：大城文博 宮良幸男 黒島栄作 

【第 6 回理事会】 

1）.12 月・1 月・2 月プログラムについて：承認 

その他）.①公開例会進捗状況について ②IM 大会の対応について ③クラブ協議会リハーサル----承認 



もございます。ぜひご参加のほどよろしくお願いいたします。 

宮良薫 プログラム委員長：12/14（土）16：00 から出雲充さ

んの講演会を行います。ぜひ会員とご家族の方もご参加く

ださい。会員の方は、13：00 から会場設営のご協力をお願

い致します。会員の方は、球場の駐車場をご利用ください。

皆さま、公開例会を成功させるためにもご協力の程、宜しく

お願い致します。 

 

 

 

 

   

   生年月日 1964（昭和 39）年 6月 11日 

本籍地東京都 

学歴 東海大学政治経済学部卒業 

勤務先石川酒造株式会社代表取締役蔵元 

（創業文久三年---1863年---） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー歴（職業分類：清酒製造） 

2005年 1月東京福生ロータリークラブ入会 

2007-08年度地区ウェブ委員会委員 

2008-09年度東京福生ロータリークラブ幹事 

2009-10年度地区ウェブ委員会委員 

2010-11年度地区世界社会奉仕委員会委員 

2012-13年度東京福生ロータリークラブ会長 

2013-14年度地区社会奉仕委員会副委員長 

2016-17年度ガバナー補佐 

〃地区研修委員会委員 

2017-18年度ロータリーの友地区代表委員 

〃地区拡大増強委員会委員 

2018-19年度クラブ創立 50周年実行委員長 

〃地区ロータリーの友委員会委員 

2020-21年度地区希望の風奨学金委員会委員 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 

2021年 12月現在 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 石川 彌八郎 ガバナー（東京福生 RC） ◆ 

～ 例 会 風 景 ～ 

本日のニコニコ： ✩緑間禎ガバナー補佐・西村眞一分区幹事：本日は宜しくお願い致します。、 

✩宮城早人会長：石川ガバナー、緑間ガバナー補佐、、木村地区幹事、西村分区幹事、本日は誠にありがとうございました。 

✩今西敦之副会長：石川ガバナーはじめ地区役員の皆様のご来島に感謝申し上げます。 本日はよろしくお願い致します。 

✩新里裕樹幹事：石川ガバナーはじめ地区役員の皆さま、本日はご来島ありがとうございます 

✩小林昌道氏：石川ガバナー暑い中 誠に有難うございました。✩森田安高氏：石川ガバナー来島ありがとうございます。 

✩新垣精二氏：石川ガバナー 本日はありがとうございました。 

✩玉城一吉氏：ギャバンです。大切なクラブ協議会で泣いて申し訳ございませんでした。 

◆BOX￥12,000（累計￥175,600円） ◆￥2,822（累計￥17,805） 合計￥193,405  

前木 繁孝 氏 19 日（木） 砂川 和徳 氏 21 5 日（土） 遠藤 正夫 氏 25 日（水） 



 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんばんは。石垣ロータリークラブ会長の宮城早人と

申します。 

年の瀬も押し迫る中、待ちに待った宜野湾ロータリークラ

ブさんと石垣ロータリークラブとの合同例会がここラグナガ

ーデンホテルで夜間例会という形で、このような素敵な設

（しつら）えのもと、開催することができ本当に嬉しく存じま

す。ひとえに仲村真二会長様はじめ、宜野湾クラブの皆様

の心温かいご歓迎、そしてこのご準備、本当にありがとうご

ざいました。心より感謝と御礼を申し上げます。 

宜野湾ロータリークラブさんは、1966 年に設立され沖縄

分区の中核的な活躍をされ本年は仲村真二会長様、山城

咲乃幹事様を中心に多方面の奉仕活動をされ、そして現

在は城間幹夫ガバナー補佐、平仲絢子分区幹事も大活躍

の長い歴史と伝統を有するクラブであられます。心より敬意

を表したいと思います。 

ご承知のとおり、2580 地区石川ガバナーの方針が「隔た

りを取り除きご縁を大切に」ということで、日頃沖縄分区内

で顔を合わせることはあっても、なかなかメイクアップや合

同例会を行う機会はなかったのですが、本日ここに貴クラ

ブを訪問させていただき、合同例会まで開催できることは

喜びこの上もありません。実は当クラブメンバーも多数参加 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

を予定していたのですが、仕事の都合等、年末の多忙なこ

ともあり「参加したかったけど申し訳ありません」というメンバ

ーも多数いたことを申し添えさせていただきます。 

貴宜野湾クラブさんにおかれましても、本来年末でしか

もクリスマス時期でもあり、お忙しいところこのように私共石

垣クラブを招き入れてくださいましたこと感謝に堪えません。

この合同例会に至ったいきさつは、会長会にて仲村真二

会長と私が談話の中で、私が「合同例会どうですか？」とオ

ファーしたところ仲村会長が快くお引き受けくださいました。

本当にありがとうございました。また、私的なお話になります

が仲村会長と私は来年還暦を迎える同年生という誼（よし

み）もあり、より親しみを感じたことも一つであります。また、

宜野湾クラブさんは女性会員も多くいらっしゃるということで

華があって活気にあふれて本当に素晴らしいと思います。 

さて、本日は宜野湾ロータリークラブさんと石垣ロータリ

ークラブとの長い歴史の一ページを刻むことになる 

合同例会です。これからも両クラブが末永く仲睦ましく、友

好クラブや姉妹クラブのような間柄になれることを心より願

っております。貴宜野湾ロータリークラブ様並びに会員皆

様の益々の弥栄（いやさか）を祈念申し上げ、また両クラブ

益々の発展を祈念してご挨拶といたします。それでは皆様、

これから宜野湾ロータリーナイト、大いに盛り上がりましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  例会記録   12月 18日（水） 第 18回（通算 3035 回） 宜野湾 RCとの合同例会  

 於：ラグナガーデンホテル 

≪点鐘：18：30≫ 

◇総会員数：55 名 （正会員 53 名・名誉会員 2 名・出席免除会員 2 名） 

◇出席義務会員数：51 名  ◇出席人数：9 名  欠席人数：42 名  出席率：17.65％ 

◇メ ー ク ア ッ プ：大城文博 宮良幸男 黒島栄作 

 

～ 例 会 風 景 ～ 

■ 会長挨拶：宮城 早人 ■ 

宮城会長 挨拶 

今後とも、両クラブの親睦を深めていきましょう！ 


